

Optimalkan Polisi Lingkungan Di Wilayahnya, Polsek Narmada Gelar Apel Anev

Syafruddin Adi - MATARAM.PELITA.WEB.ID

Nov 15, 2023 - 18:53



Lombok Barat NTB - Dalam rangka analisa dan evaluasi terhadap Polisi Lingkungan (Poling), Polsek Narmada Polresta Mataram menggelar Apel mengoptimalkan sebanyak 127 personel bertempat di Mapolsek Narmada, Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Rabu, (15/11/2023)

Apel yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria. S. Sos, SH, MH dengan didampingi Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan, Wakasat Binmas Polresta Mataram AKP Juaini, Kanit Bhabinkamtmmas Polresta Mataram Iptu M. Sidik, Kanit Binpolmas Polresta Mataram Ipda Aminudin dan seluruh Polisi Lingkungan (Poling) yang hadir berjumlah 127 personel.

Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S. Sos, SH, MH menyampaikan bahwa tujuan mengumpulkan seluruh Polisi Lingkungan di wilayah hukum Polsek Narmada guna menganalisa dan mengevaluasi kinerja serta mengoptimalkan

masing - masing personil Polisi Lingkungan agar lebih aktif lagi turun ke wilayah binaanya atau dusun yang menjadi tanggung jawab.

Kinerja kita kepada masyarakat dan kehadiran polisi di harapkan terlebih melayani, mengayomi dan melindungi sekaligus cooling system, menjaga netralitas serta Harkamtibmas ", ucapnya

Kemudian untuk diketahui pada awal bulan Desember akan di umumkan hasil lomba polisi lingkungan, tentunya sesuai yang diharapkan serta laporan dari operator polisi lingkungan di masing - masing Polsek, imbuhnya

Kapolsek Narmada juga menekankan disamping anggota mempunyai tugas pokok masing - masing namun anggota dituntut agar selalu komunikasi dengan Kepala Dusun, tokoh agama dan masyarakat bersinergi sehingga bisa memberikan yang terbaik kepada masyarakat demi terwujudnya Harkamtibmas.

" Mari terus hadir, berbuat dan bermanfaat bagi masyarakat, tetap semangat, jika ada permasalahan sampaikan sehingga bisa dengan bersama-sama kita evaluasi", jelasnya

Selanjutnya Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan menambahkan bahwa polisi lingkungan ini diluncurkan berdasarkan surat dari Kabaharkam Polri dan di Polserta Mataram sejak tanggal 01 Mei 2023 dan kedepannya Polisi lingkungan akan terus berlanjut dan akan terus dilaksanakan untuk membantu mensukseskan pemilu 2023.

Besar harapan kepada rekan-rekan Polisi Lingkungan agar kita bisa melaksanakan kegiatan ini sebaik - baiknya serta ucapan terimakasih terhadap rekan-rekan yang sudah melaksanakan tugas dengan baik. (Adb)